
令和３年度 離任式のあいさつ（校長による転退職教職員の紹介文） 

 それでは、今まで本校のためにご尽力いただいた先生方とのお別れの会を始めます。この

会はお世話になった先生方へ感謝の気持ちを表すとともに、先生方の期待に応え、上柴中を

さらに良い学校にすることを誓う会でもあります。さて、今年度は、上柴中を１１名の先生

方がご転出され、本日の離任式には７名の先生方が、DVD でお別れの動画を寄せてくれまし

た。先生方を、ご紹介します。少し、長くなりますが皆さん、頑張って聞いていてください。

それでは、まず始めに、 

①加藤悦男教諭（ ご退職 ）  

加藤先生は本校に７年間、お勤めされました。先生は英語の教員として、また、特別支援

学級の主任として、また、何より女子バレー部の顧問としてご活躍されました。英語の授業

ではいつも明るく元気よく、生徒達を引っ張り、特別支援学級の主任としては、いつも優し

く、温かく生徒に接してくれました。ただ、何より加藤先生と言えば、女子バレーボール、

子供たちにその情熱のすべてを注いでいました。一教員として子供達のために、バレーに打

ち込む姿は、最後までラグビーを教えられなかった私には羨ましくも、尊敬に値しました。

この度、３７年間という教職を終え、ご退職されますが、これからも、お元気で、ご活躍さ

れることを願っています。この度、特別支援補助員として豊里中に勤務されます。大変、お

世話になりました。 
②清水 修教諭（ 岡部中へ ） 

清水先生は４年間、お勤めいただきました。先生は、教務主任という、上中の柱としてご

活躍されました。人柄が穏やかで、信望も厚く、すべての教員から頼りにされる存在でした。

２年前に私が赴任してきた時、風前の灯火だったラグビー部を救ってくれたのも彼でした。

ほんとは専門の野球がやりたいのに、専門外のラグビーを嫌な顔一つせず、引き受け、面倒

を見てくれました。今のラグビー部があるのは彼のおかげです。本当に、感謝しかありませ

ん。この度、新任教頭として、岡部中で勤務されています。きっと、もうすでに、みんなに

頼りにされていることでしょう。私がいつも言ってる、「人の為に動ける人、他へ思いやり

と常に自分に矢印を向けられる人」こそが彼でした。本当にお世話になりました。 
③板倉 公恵教諭（ 深谷中学校へ ） 

板倉先生は８年間、お勤めいただきました。先生は、本校がまだ荒れた時代には担任とし

て御苦労され、後半は教育相談主任として、色々な悩みを抱え、学校に足が向かなくなって

しまった生徒に、親身に寄り添い、そんな生徒を救うためのシステム作りに尽力してくれま

した。また、百人一首競技カルタ部の顧問として、独学に努め、競技カルタの世界に多くの

生徒を導き、関東、全国レベルの結果も残してくれました。この度、市内深谷中学校へ移動

となりました。深中でも、先生らしく、明るく元気に、きびきびと、生徒を指導してくれる

ことでしょう。本当に、お世話になりました。 



④黒澤 翼教諭（ 県立伊奈学園中学校へ ） 

黒澤先生は５年間、お勤めいただきました。この５年間、1 学年主任の針ヶ谷先生の右腕

として活躍し、針ヶ谷先生に一番頼りにされました。仕事ぶりはたいへん正確で、緻密、彼

の机の上とは異なり、頭の中はいつもきれいに整理整頓されていました。生徒指導にも、情

熱的で、悪いことは悪いと毅然と指導できる、生徒のために大きな声が出せる素晴らしい先

生でした。ソフトボール部の顧問としても、熱い指導を心がけ、生徒を鍛えてくれました。

車好きで、よく、針ヶ谷先生や校長先生と車の話で盛り上がっていたのを懐かしく思い出し

ます。先生はこの度、県立伊奈学園中学校へ異動となりました。新天地でのご活躍を期待し

ます。大変、お世話になりました。 
⑤小濱 美香教諭（ 本庄市立本庄南中学校へ ） 
小濱先生は４年間、お勤めいただきました。先生はお子さんの出産と育児のため、後半２

年間は学校を休まれていましたので知らない人が多いと思います。最初の２年間は国語の先

生として、また、学級担任として、本校で力を尽くしていただきました。もし、お兄さん、

お姉さんがいたらお世話になった人もいたかもしれません。部活動では、吹奏楽部の顧問と

してご活躍され、いつも、優しい笑顔を絶やさない先生でした。この度、本庄市立本庄南中

学校へ異動となりました。大変、お世話になりました。 

 ⑥根岸 友音教諭（ 川本中学校へ ） 

根岸先生は２年間、お勤めいただきました。先生は、いつも明るく、満面の笑みを絶やさ

ない、生徒思いの先生でした。気持ちが不安定で、学校に足が向かない生徒に、いつも寄り

添い、安心できる存在として力になってくれました。常に、周りに気をつかい、率先して、

子供のために動ける先生でした。ソフトテニス部の顧問としても、熱心に取り組んでいまし

た。昨年は、初の３年生の担任として、悩みながら、子供達のことを第一に、一生懸命に取

り組んでくれました。この度、市内川本中学校へ異動となりました。臨任ではなく、本採用

の教員になることを心から願っています。大変、お世話になりました。 

 ⑦吉田 葵教諭（ 任期満了 ） 

吉田先生は２年間、お勤めいただきました。先生には、１年、２年の担任として活躍して

いただきました。本当の年齢以上に、精神年齢もとても若く、生徒の友達と言うか、お姉さ

ん的存在として、生徒に慕われ、生徒の気持ちのよくわかる先生でした。国語の先生として、

また日本語指導の教員として活躍し、男子バスケット部の顧問として、活発な活動を応援し

てくれました。この度、一旦、仕事を止めて、教員採用試験に合格するため、全集中で、本

気の勉強に取り組むそうです。いつか、本採用の教員として、帰ってくることを楽しみにし

ています。（校長先生は無理だけど。）大変、お世話になりました。 

  

 

 



⑧永野 美有教諭（ 白岡市立白岡中学校へ ） 

永野先生は１年間、お勤めいただきました。先生には、音楽の先生として、また、特別支援

学級の担任として、ご活躍いただきました。教員として、大学を卒業して、まだ日も浅い中、

学校の仕事はたいへんだったと思いますが、先生は臆せず、前向きに、最大限の配慮をしな

がら、仕事をこなしてくれました。先生は優しさと厳しさの両方を兼ね備えた、素晴らしい

先生でした。採用試験にみごと合格し、４月からは本採用教員です。勤務校は白岡市立白岡

中学校、少し遠くなりますが、先生なら、どこへ行っても大丈夫、元気に頑張ってください。

そして、いつか、深谷に戻ってきてください。大変、お世話になりました。 

 ⑨清水 勉教諭（ 任期満了 ） 

清水先生は１年間、お勤めいただきました。清水先生には、初任者指導教諭として、昨年

１年は、船越先生と佐々木先生の指導をしていただきました。実は清水先生には、内田先生、

小濱先生、そして長谷川先生も初任者の時、お世話になりました。本校の若手教員を５名も

面倒見てくれた大恩人の先生です。写真が趣味でいつも素晴らしい写真を撮っていただき、

校庭から斜めに校舎を撮った、校舎と青空のコントラストの美しい写真は忘れられません。

この度、花園中で、本校の浅見先生のように、学校総合支援員として、勤められるそうです。

大変、お世話になりました。 

 ⑩関口 正さん（ 任期満了 ） 

関口さんは２年半、本校の用務員さんとして、お勤めいただきました。暑い日も寒い日も

朝の６時半頃には毎日出勤、木々の剪定から、草花の世話、ゴミ出しや掃除など本校の環境

整備に熱心に取り組んでいただきました。私より１０も年上なのに、彼が仕事中、座ってい

る姿を見たことがありません。いつも、立って動いて、お仕事をしてくれました。７０歳と

いう節目に、お年ということで引退を決意したそうです。今後は、悠々自適、のんびりと、

そして元気に余生を過ごしていただければと思います。本当に、大変、お世話になりました。 

 ⑪加藤智子さん（ 任期満了 ） 

加藤さんは９月から、約半年間、お勤めいただきました。コロナ禍の中、主に、学校内外

の消毒作業と、先生方の印刷作業のお手伝いなど、雑用仕事に取り組んでいただきました。

朝早くから、昇降口の前に立ち、生徒達と優しいあいさつを交わしながら、皆さんの健康観

察をしていただき、我々の気づかないところにも、気をまわし、動いてくれました。今後は、

ご家庭で、家事中心の生活をしていくということだそうです。本当に、お世話になりました。 

 

最後に、あらためて、本校を去られます１１名の先生方、今まで本当にありがとうござい

ました。人は一人では生きてはいけません。先生方が影に、日向に、我々をサポートしてく

れたおかげで、上柴中はワンチームを目指すことができました。先生方、本当に、お世話に

なりました。生徒達には、先生方を見習って、常に、「おかげさま」の気持ちが持てる、世

の為、人の為になれる、矢印を自分に向けられる、そんな人になってほしいと思います。 

結びに、あらためて先生方のご健康とご多幸、今後のご活躍をお祈りし、校長の離任され

る先生方の紹介とさせていただきます。ありがとうございました。 


